
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はまゆうの風 校長室から  
No.４ 

1 

１号 

令和 3年６月２５日発行 

統合校の工事の進捗状況の説明会が、岩田公民館で県教育

委員会より行われました。当日は、両校の保護者の方々に出

席していただきました。統合校の寄宿舎は、今年度７月末が

完成予定です。また、現在工事を進めている第Ⅰ期工事の西

側校舎は、12月に完了予定で、その後解体工事を行い、令和

４年５月頃に、第Ⅱ期工事が開始される予定です。 

 また、統合校の校名は、条例改正等の手続き完了までは、

「南紀はまゆう支援学校」（仮称）ということが説明されまし

た。 

  

 

 ６月１１日（金）、上富田町役場の方 3名の方に来ていただき、中学部 1年 

生がマリーゴールドとサルビアの苗をポットへ植え付けました。苗を植えた 

後は、肥料を２粒入れて、丁寧にかごに並べました。苗が折れないようにそ 

っと手にし、恐る恐るポットに植えている様子の生徒もいるなど、いつもと 

違う緊張感や、生き物を育てる事の大切さを、生徒達なりに感じている様子 

でした。梅雨の晴れ間の暑い日でしたが、最後まで全員 

で片付けをしました。地道な育苗の結果として、きれい 

な花が咲き乱れる様子を願います。 

 

  

 

 

 

６月７日、14日、高等部 3年生が、2班に分かれて、公共職業安定所

の見学を行いました。卒業を控え、将来の進路を具体的に考え、決定す

る段階にさしかかるにあたり、ハローワークについて説明を聞き、利用

の仕方を学ぶため、毎年実施しています。 

公共職業安定所では、ハローワークについてのガイダンスを聞くグル

ープとパソコンを使用して、求人検索するグループに分かれて活動をし

た後、全体で求人票を見ながらフルタイムとパートの雇用形態の違いを

確認しました。卒業後利用する所ということもあり、大変興味深くよく

話を聞いていました。 

スクールバスで出発する様子です 

今年度７月に完成予定の寄宿舎です。２学

期から、南紀支援学校の子どもたちが使

用する予定です。 

公共職業安定所では、熱心に説

明を聞いていました。 


